

Les proches de Frêche se souviennent

L'indiscrétion | Anciens collaborateurs et intimes montent une association.

Huit mois après sa disparition, Georges Frêche est toujours aussi présent à Montpellier. Et sa mémoire est aujourd'hui au centre des débats. Ses très proches collaborateurs et intimes préparent dans la plus grande discrétion une association dans ce sens. *Les amis de Georges Frêche, Pour la mémoire de Georges Frêche*, la dénomination n'est pas arrêtée. En revanche, le futur conseil d'administration et les mem-

bres du bureau semblent être au complet. Ils figent les derniers détails de l'objet de l'association dans laquelle n'apparaît aucun élu, avant d'en déposer les statuts en préfecture. Ainsi, Claude Cougnenc, fidèle serviteur parmi les fidèles, directeur général des services de la Région, en sera le président. La fonction de présidente d'honneur échoit à Claudine Frêche. Pour le conseil d'administration, sont pressentis : vi-

ce-présidents, Louis Nicollin et Raymond Dugrand, géographe chef d'orchestre de la révolution urbaine de Montpellier au milieu des années 80. Sont évoqués également pour le bureau : Michel Miaille, professeur de sciences politiques à la fac de droit, et Guy Cancel, ancien directeur de cabinet de Christian Bourquin dans les Pyrénées-Orientales, pour le secrétariat général. Enfin, d'autres Montpelliérains en

vue rejoindraient l'association en temps que membres actifs : les noms de Gérard Maurice, président du Conseil économique, social et environnemental ; Pierre Soulages, peintre ; Jean-Paul Montanari, directeur de Montpellier Danse ; Sophie Sallèles, directrice de cabinet de l'Agglo de Montpellier, et François Fontès, architecte, reviennent avec insistance.

CHRISTOPHE GAYRAUD

cgayraud@midilibre.com